

Lacalle Pou dio inicio a un innovador centro de salud mental dirigido a jóvenes en Fray Bentos

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 46
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-dio-inicio-a-un-innovador-centro-de-salud-me
ntal-dirigido-a-jovenes-en-fray-bentos_6040.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-dio-inicio-a-un-innovador-centro-de-salud-mental-dirigido-a-jovenes-en-fray-bentos_6040.php)

LACALLE POU DIO INICIO A UN INNOVADOR CENTRO DE SALUD MENTAL DIRIGIDO A JÓVENES EN FRAY BENTOS

Principal

Lacalle Pou dio inicio a un innovador centro de salud mental dirigido a jóvenes en Fray Bentos

El presidente subrayó la relevancia de las políticas de descentralización y expresó su anhelo de que se mantengan vigentes a lo largo del tiempo.

Inauguración de un Centro de Salud Mental en Fray Bentos

El presidente Luis Lacalle Pou inauguró este martes un nuevo centro de salud mental en la ciudad de Fray Bentos. Este establecimiento se posiciona como el segundo de un total de siete que serán inaugurados a nivel nacional, destinado a atender a jóvenes de entre 14 y 20 años.

El centro, denominado Ni Silencio Ni Tabú, está ubicado en el departamento de Río Negro y forma parte de un ambicioso programa del Instituto Nacional de la Juventud (INJU), orientado a la promoción y prevención en materia de salud mental y bienestar psicosocial para jóvenes y adolescentes.

Lacalle Pou enfatizó la labor del INJU y expresó su deseo de que esta política se mantenga en el tiempo.

"Cuando uno tiene un problema es mejor compartirlo, es mejor poder hablarlo y que no nos quede adentro", afirmó el presidente durante la ceremonia.

Asimismo, reconoció que la situación de la salud mental ha empeorado tras la pandemia y recordó la decisión del gobierno de destinar 20 millones de dólares a este sector.

También destacó la relevancia de contar con estos centros en el interior del país, permitiendo que los jóvenes no tengan que desplazarse hasta Montevideo para recibir atención especializada. "Las políticas de descentralización tienen un factor humano importantísimo", concluyó el presidente Lacalle Pou, resaltando el compromiso del gobierno con la salud mental de los jóvenes uruguayos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LACALLE POU DIO
INICIO A UN
INNOVADOR CENTRO
DE SALUD MENTAL
DIRIGIDO A JÓVENES
EN FRAY BENTOS**

Lacalle Pou dio inicio a un innovador centro de salud mental dirigido a jóvenes en Fray Bentos

Tags

lacalle, relevancia, inaugurados, nacional, destinado, segundo, presidente, mantengan, gobierno, vigentes, posiciona, establecimiento

Noticias relacionadas

3.7 * *Grave denuncia de abuso sexual en un buque extranjero anclado en el puerto de Fray Bentos*

5.0 * *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

4.3 * *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*

3.5 * *Homicidio en Fray Bentos: le dispararon en la cabeza a un hombre de 31 años*

4.3 * *Fray Bentos: Un detenido por el homicidio de un joven de 31 años recibe una condena de 11 años de prisión*

3.9 * *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*

4.4 * *Lacalle Pou rememoró el momento en que recibió la noticia que nunca deseó: "Me preguntaba, '¿Qué hago ahora?'*

4.7 * *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*

4.3 * *Lacalle Pou se pronunció en contra del plebiscito impulsado por el Pit-cnt, afirmando que "no hay contexto que logre solucionar ese desbarajuste*

4.2 * *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024